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１７年間続いた「夢ステージ」の評価について伺いま
す。

富士宮市内の交通事
故発生状況とその対策
についてと一級市道外
神馬見塚線の交差点に
ついて

市　　長
教 育 長
関係部長

「夢ステージ」の評
価と今後、代がえとな
る企画を推進すること
について

県が取得済み土地の草刈り等の対応について伺いま
す。

市　　長
関係部長

国道４６９号精進川地先の拡張整備の方向性について
伺います。

　平成３１年度でどこまで整備するのか。

整備を進めていくと従来の市道の残地が生まれるが、
活用について伺います。

当局が主体になり、各団体に御協力をいただいて障が
い者・児啓発イベントができないか伺います。

上野バイパスの進捗
状況と国道４６９号精
進川地先の拡張整備の
方向性について

市　　長
関係部長

富士宮市内の交通事故発生状況の現状について伺いま
す。

　上野バイパスの進捗状況について伺います。

　当局としての対応について伺います。

　一級市道外神馬見塚線の交差点について伺います。

　現状周知や対策の市民への広報活動はどうか。

　企業や店舗での広報活動はどうか。

　同報無線を活用しての周知はできないか。

　当市の交差点の特徴と対策について伺います。

国道１３９号（通称バイパス）と一般県道富士富士宮
線（旧大月線）の交通状況と対策について伺います。
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